

Kandidatur für den Vorsitz des Verbandvorstands

Mein Name ist Michael Längle
Ich bin 61 Jahre alt.

Aktuell unterrichte ich am Martin-Schongauer-Gymnasium in Breisach, bin als kirchlich angestellter Religionslehrer auch Fachvorsitzender an meiner Schule.

In der MAV der ReligionslehrerInnen der Erzdiözese bin ich gewähltes Mitglied und als Schriftführer arbeite ich im Vorstand mit.



Wesentlich motiviert für die Verbandsarbeit haben mich von Anfang an das Erlebnis der Jahrestagungen, die Gemeinschaft, die KollegInnen, die Themen unseres Faches und dass es dafür eine Lobby und vor allem gute Vernetzung braucht. Die Zeiten werden sicher rauer.

Im VKRF bin ich langjähriges Mitglied im Vorstand und seit der letzten Wahlperiode stellvertretender Vorsitzender.

Weitere Aufgaben, die ich im Interesse des Verbands bereits übernahm und auch gerne weiter erfüllen würde:

- Planung und Leitung der gymnasialen Jahrestagung zusammen mit dem IRP
- Vertreter unseres Verbands im BKRG – Bundeskonferenz der Gymnasialverbände
- Mitglied im Diözesanrat und Diözesanforum
- Veröffentlichungen im Bereich Religionspädagogik